



29 JUNIO 2023
PROGRAMA



IA & seguros

ALIADOS DE FUTURO



mediadores
seguros
madrid





17:00 h. - 17:30 h. Recepción y entrega de acreditaciones

17:35 h. - 17:55 h. Inauguración institucional

- **D. Ángel Niño, Concejal Delegado del Área de Innovación y Emprendimiento. Ayuntamiento de Madrid**
- **Dña. Eva María Lidón Gámez. Subdirectora General de Autorizaciones, Conductas de Mercado y Distribución**
- **Dña. Elena Jiménez de Andrade, Presidenta del Colegio de Mediadores de Seguros de Madrid**

18:00 h. - 19:00 h.

**Conferencia Marc Vidal
¿Llegas a tiempo al futuro?**



Marc Vidal es analista económico y divulgador tecnológico. Está considerado una de las figuras más influyentes en Economía Digital y uno de los conferenciantes más solicitados del momento. Como especialista en Transformación Digital e Industria 4.0 ofrece conferencias por todo el mundo. Ha sido seleccionado como 'TOP20 LinkedIn influencers', TopVoices LinkedIn, Top100 Forbes Influencers, Top100 Líderes Innovadores Siglo XXI y Top100 Forbes Most Creative People in Business.

Marc nos describe con su sesión los desafíos que la industria y, especialmente las personas que las conforman, deberán afrontar en el futuro inmediato. Unos retos que, a diferencia de lo que muchos insisten en repetir, no significan un escenario de crisis sino todo lo contrario. Con un lenguaje cercano y optimista, Marc explica que en la historia, siempre que la humanidad ha tenido que enfrentarse a un momento tan complejo como este, ha sabido aprovechar la tecnología para superarlo.

El ejercicio de abrazar los avances tecnológicos, en este caso, no es opcional, es inevitable. Quien lo haga adecuadamente, obtendrá una ventaja competitiva, en lo empresarial pero también en lo personal. En esta charla, Marc avanza las cuatro claves para abordar con éxito el desafío digital que supone este momento de disrupción. El uso de los datos para generar mejores experiencias de cliente, la utilización de la inteligencia artificial para hacer mucho más eficientes los procesos empresariales, la mutación de los productos a servicios para generar nuevos modelos de negocio y, especialmente, la búsqueda de la excelencia en los empresarios, comerciantes y sus equipos humanos, a partir de las competencias a estimular.



Una conferencia que evita el futurismo improbable, aterrizando a nuestros días el verdadero valor de colocar en el centro de la economía la experiencia de cliente y la responsabilidad de los profesionales implicados en lograrlo. La tecnología no es opcional, pero el cómo la utilizamos sí.

Este aclamado conferenciante internacional defiende que la incertidumbre no es algo negativo, sino una oportunidad para transformarse digitalmente. Sin duda, llegar a tiempo al futuro es una actitud que se sujeta en la tecnología pero que no pueden desligarse la una de la otra. De manera inspiracional, Marc supone una inyección de optimismo sin abandonar la realidad que nos rodea.

19:00 h. - 19:10 h.

Intervención de Dña. Maria Aránzazu (Mirenchu) del Valle Schaan, presidenta de UNESPA

19:10 h. - 19:40 h.

ENTREGA DE PREMIOS

D. Javier Barberá Ferré, Presidente Consejo General de Colegios de Mediadores de Seguros

PREMIO AGENTE TOP

25 AÑOS DE COLEGIACIÓN: Se rinde homenaje a los Mediadores que cumplen este año 25 años de colegiación en el Colegio de Madrid

- **PREMIO AZUCARILLOS: FIATC**
- **PREMIO MADRILEÑO DESTACADO DEL AÑO: DAVID RODRÍGUEZ, FUNDACIÓN PEGASUS**

19:40 h. - 20:10 h.

Intervención David Rodríguez Fundación Pegasus

David, “discapacitado” según la sociedad.

Creó la Fundación Pegasus, la primera fundación que lucha contra la verdadera discapacidad del ser humano: el miedo.

Su slogan es “Lo mío no es normal, pero lo tuyo tampoco”





20:10 h. - 20:25 h.

Ponencia de Óscar Méndez, CEO y socio fundador de Stratio
“ IA generativa, cómo obtener valor de la IA que está cambiando el mundo”

Oscar Méndez, Socio Fundador y CEO de Stratio, la empresa líder en Generative Data Fabric, es uno de los emprendedores y ejecutivos que más impacto ha tenido en la transformación digital en España en los últimos 20 años. Fue socio fundador de Paradigma Digital y de IP Soluciones, además de asumir puestos de liderazgo en empresas tecnológicas como IT Deusto (como CTO) e Indra. Ha desarrollado proyectos de enorme impacto tecnológico en EEUU, Alemania, Reino Unido y España. Es Ingeniero Superior de Telecomunicaciones y cuenta con un máster en Dirección de Empresas por el IESE Business School.



20:25 h. - 21:25 h.

Conferencia Emilio Duró
Vivir con entusiasmo e ilusión

Licenciado en Ciencias Económicas por la Universidad Autónoma de Barcelona y por la Escuela Superior de Administración y Dirección de Empresas (ESADE). Máster en Administración de Empresas por ESADE. Socio Fundador de ITER Consultores, miembro de varios Consejos de Administración y ex directivo de diferentes organizaciones. Desde hace más de 30 años trabaja como consultor, asesor y formador en las primeras empresas del país.



Colabora como invitado externo y profesor asociado en Universidades y Escuelas de Negocio nacionales e internacionales.

Ha expuesto sus teorías en los principales medios de comunicación. Autor de múltiples artículos en publicaciones empresariales y de difusión general. Los seminarios y conferencias que imparte, en su gran mayoría, están enfocados al desarrollo de actitudes pro-activas en el ser humano

21:30 h.

Acto de clausura.

- **Dña. Elena Jiménez de Andrade, presidenta del Colegio de Mediadores de Seguros de Madrid**

21:40 h. - 23:00 h.

Vino español en los jardines del complejo Duques de Pastrana.
Espacio networking.